

RUPSLB PT Elnusa Tbk. Direktur Umum Pertamina jadi Komisaris Utama ELNUSA

Jakarta, 14 Maret 2013 – PT Elnusa Tbk. (kode emiten: ELSA), salah satu perusahaan nasional penyedia jasa energi yang tetap berfokus pada jasa hulu migas, pada Rabu 14 Maret 2013, menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) di Ruang Udaya Graha Elnusa, dengan agenda tunggal Perubahan Susunan Pengurus Perseroan yang hasilnya adalah sebagai berikut:

Dewan Komisaris

Komisaris Utama	:	Luhur Budi Djatmiko
Komisaris Independen	:	Surat Indrijarso
Komisaris Independen	:	Erry Firmansyah
Komisaris	:	Rony Gunawan
Komisaris	:	Adhi Utomo Jusman

Direksi

Direktur Utama	:	Elia Massa
Direktur Operasi	:	Lusiaga Levi Susila
Direktur Pengembangan Usaha merangkap Direktur Tidak Terafiliasi	:	Tony Harisman Soetoro
Direktur Keuangan	:	Sabam Hutajulu
Direktur SDM dan Umum	:	Helmy Said

Dalam RUPSLB kali ini diputuskan perubahan Susunan Dewan Komisaris dan Direksi yaitu perubahan komisaris utama dan satu komisaris Perseroan serta dua posisi direktur. Komisaris Utama Perseroan yang sebelumnya dijabat oleh Andri T. Hidayat, kini dijabat oleh Luhur Budi Djatmiko; Komisaris Perseroan M. Suluhuddin Noor digantikan Adhi Utomo Jusman. Untuk susunan Direksi Perseroan, Tony Harisman Soetoro yang sebelumnya menjabat Direktur Operasi dan sebagai Pejabat Pengganti Sementara Direktur Pengembangan Usaha Perseroan sekaligus merangkap Direktur Tidak Terafiliasi sekarang menjabat sebagai Direktur Pengembangan Usaha Perseroan merangkap Direktur Tidak Terafiliasi; sedangkan posisi Direktur Operasi Perseroan sekarang diisi oleh Lusiaga Levi Susila.

Luhur Budi Djatmiko adalah lulusan Universitas Brawijaya yang mengawali karirnya sebagai Staf Bagian Keuangan di Pertamina sejak 1980 dan telah menduduki berbagai jabatan penting di Pertamina antara lain *Chief Audit Executive* (2011 – 2012) dan menjabat Direktur Umum PT Pertamina (Persero) sejak 2012 sampai sekarang.

Sementara Adhi Utomo Jusman adalah lulusan University of Southern California yang sekarang juga menjabat sebagai Direktur PT Benakat Petroleum Energy sejak 2011.

Sedangkan Direktur Operasi yang baru, Lusiaga Levi Susila adalah lulusan Institut Teknologi Bandung, seorang profesional yang sangat berpengalaman di industri migas dan sebagian besar karirnya bersama perusahaan multinasional Schlumberger dengan berbagai penugasan penting di berbagai negara Timur Tengah, Asia dan Norwegia.

“Manajemen ELNUSA menyampaikan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada para pengurus Perseroan dan kepada seluruh *stakeholders* yang telah berkontribusi atas kinerja Perseroan selama ini, di mana ELNUSA berhasil membukukan peningkatan laba bersih Perseroan yang sebelumnya minus Rp43 miliar pada Desember 2011 menjadi positif Rp128 miliar pada Desember 2012 yang berarti ada lonjakan signifikan sebesar 399%. Diharapkan dengan adanya susunan pengurus Perseroan yang baru ini akan memberikan kontribusi maksimal untuk terus membawa ELNUSA mewujudkan visi ELNUSA 2013 – 2017 menjadi *Perusahaan Jasa Energi Terpercaya*, setelah suksesnya program *Turnaround* Perseroan sejak pertengahan 2011 sampai akhir 2012 yang disertai perubahan signifikan budaya perusahaan, etos kerja dan peningkatan kompetensi serta daya saing sumber daya manusia Perseroan yang terus membaik,” jelas Sri Purwanto, *Head of Corporate Communications* ELNUSA.*

Sekilas PT Elnusa Tbk (ELNUSA)

Elnusa adalah perusahaan *energy services*, dengan kompetensi inti di jasa hulu migas yaitu jasa seismik (*geoscience services*), jasa pemboran (*drilling services*) dan jasa pemeliharaan lapangan migas (*oilfield services*). Saat ini Elnusa melayani perusahaan migas nasional mau pun internasional, antara lain Pertamina Group, Total E&P Indonesia, Chevron, dan Vico Indonesia. ELNUSA memiliki enam anak perusahaan yang bergerak dalam bisnis jasa hilir migas dan jasa penunjang migas. Saham ELNUSA saat ini dimiliki oleh PT Pertamina (Persero), dan PT Benakat Petroleum Energy Tbk serta sebagian oleh publik.

Informasi lebih lanjut :

Sri Purwanto

Head of Corporate Communications

PT Elnusa Tbk.

Graha Elnusa 16th Floor, Jl. TB Simatupang Kav. 1B, Jakarta 12560

Tel: (021) 7883 0850 ext. 1645

Fax: (021) 7883 0907

Mob: +62 811 939294

E-mail: sri.purwanto@elnusa.co.id

www.elnusa.co.id